

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

SOUS EMBARGO JUSQU'À 19H30

N^o 042

Le 27 février 1989

MONIQUE LANDRY OUVRE LA SIXIÈME CONFÉRENCE SUR
LES DÉBOUCHÉS DANS LE PACIFIQUE (PROC VI)

Montréal : La ministre des Relations extérieures et du Développement international, Monique Landry, a invité aujourd'hui les entreprises canadiennes à faire "un effort extraordinaire" pour profiter des possibilités qu'offre la forte croissance économique des pays de la région Asie-Pacifique.

Dans son allocution à la sixième Conférence "Ouverture sur le Pacifique" (PROC VI), la Ministre a fait allusion à l'élaboration d'une stratégie pour relever les défis politiques, commerciaux, économiques, culturels et technologiques de notre "rencontre avec l'Asie".

La Ministre a de plus déclaré que la façon dont le potentiel de la région Asie-Pacifique, sa croissance économique ainsi que ses cultures et civilisations dynamiques prennent racine au Canada est vraiment impressionnante.

Cette région a une très grande importance économique pour le Canada puisque les pays de l'Asie et du Pacifique devraient compter ensemble pour 50% de la production et 40% de la consommation globales en l'an 2000. La Ministre a noté que le gouvernement prépare actuellement une stratégie pour le "Pacifique 2000", "une initiative multi-programmes globale pour faire du Canada un partenaire clé dans le dynamisme économique de l'Asie et du Pacifique".

.../2

Minister for
External Relations and
International Development

Ministre des
Relations extérieures et du
développement international

Canada